

DECOMPTE D'INVESTISSEMENT

3.3 Amélioration énergétique d'un bâtiment scolaire, Arconciel

Lors de l'assemblée communale du 4 décembre 2023, un investissement de CHF 88'000.- a été approuvé afin d'améliorer l'efficacité énergétique de l'école d'Arconciel par le remplacement des fenêtres et des luminaires. Les travaux ont débuté le 1er juillet 2024 et se sont achevés le 31 octobre 2024.

Luminaires

Les anciens éclairages ont été remplacés par des luminaires LED modernes et plus performants dans tout le bâtiment. Le projet, initialement estimé à CHF 44'000.-, a finalement coûté moins cher, notamment grâce à la fourniture directe chez le fabricant.

De plus, une subvention de CHF 1'670.- a été obtenue dans le cadre du programme fédéral Lightbank, initié par l'Office fédéral de l'énergie qui soutient le renouvellement des systèmes d'éclairage.

Fenêtres

Les anciennes fenêtres de 1984 ont été remplacées par des fenêtres bois-alu à triple vitrage, améliorant ainsi le confort thermique et acoustique. Le projet prévoyait le remplacement de 10 fenêtres à double vantaux et 6 à simple vantaux, mais ce sont finalement 12 fenêtres à doubles vantaux qui ont été posées, ce qui induit une adaptation du coût. Aucune subvention n'a pu être obtenue, les aides pour le remplacement de fenêtres n'étant accordées que dans le cadre d'une rénovation énergétique complète entraînant un changement de classe énergétique du bâtiment. Les travaux réalisés, limités aux fenêtres et aux luminaires, ne remplissaient pas ces conditions.

Le compte d'investissement présente des dépenses pour CHF 83'869.25. L'investissement total est donc inférieur de CHF 4'130.75 par rapport au budget.

	Budget	Compte	Différence
Luminaires	44'000.00 CHF	36'656.15 CHF	-17%
Fenêtres	38'000.00 CHF	45'213.25 CHF	19%
CECB+	2'000.00 CHF	1'999.85 CHF	-0%
Divers et imprévus	4'000.00 CHF	0.00 CHF	-100%
Total TTC	88'000.00 CHF	83'869.25 CHF	-5%